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KHANEH - YE DOUST KOJAST ? Réal. ABBAS KIAROSTAMI

Ou est la maison de mon ami ? - |Where does my friend live ?
-

Un €colier sapercgoit, alors qu'il se prépare a faire ses devoirs, qu'il a ramené€ chez lui par erreur
le cahier d'un camarade de classe Mohammad-Reza. Celui-ci a I'habitude de faire ses devoirs sur
des morceaux de papier et son maitre menace de le renvover s'il n'utilise pas son cahier. Mohammad-
Reza habite dans un village voisin. La route est longue et difficile. Pourtant notre écolier veut cotte
que coute retrouver son ami pour lui remettre son cahier...

A schoolboy is about to do his bomework wben be realizes that be bas taken the exercise book
of a classmate by mistake. His classmate, Mobammad-Reza, bis the babit of doing bis home-
work on separate sheets of paper and the schoolmaster has threatened to kRick him out of school
if be deesn't use bis exercise book. Mobammad-Reza lives in a nearby village. It's a long and
difficult road. But the schoolboy is determined to find bis friend and to give bim back bis exer-
cise book...
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1987 35 mm - couleur - 91 mn
V.0, persan s.r.a.

Né le 22 juin 1940. Diplomeé de la
Faculté des Beaux Arts il débute en
dessinant des affiches. 1l réalise son
premier film en 1969 “Bread and
street’. Viennent ensuite, “"The
Break', “Experience’, "The travel-
ler”, “Two solutions to one pro-

blem’;, ‘'Colours”, "“So can I,
“Second version’, “Toothache’)
“The concordants’, “The first gra-
ders', ““Where's the friend’s
home ¢




